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体育

金贵又立誓：3轮5分！
今晚鲁能泰山主场迎战辽宁
本报记者 李志刚

据新华社柏林10月18日
体育专电 已经宣布退役的
F1“车神”舒马赫日前透露，退
役后他将开始享受家庭幸福，
并且从事自己喜爱的运动。

舒马赫上月宣布本赛季
结束后将退役，虽然他按照合
同要求仍将参加11月25日的
F1巴西站比赛，但此时的舒
马赫更多地将目光投向退役
后的生活。舒马赫在一场赞助
商的活动中透露，退役后他将
从妻子那里得到一匹马。他
说：“家庭对我来说非常重要。
我的妻子是一位对骑马特别
迷恋的马迷。现在正好有时间
去参加比赛了。科琳娜已经为
我挑选了一匹马，我想我也该
开始享受我的幸福了。”

舒马赫还说，以前他曾有
一架直升机，是为从事特技飞
行用的，但是他总觉得在狭小
的驾驶舱内太受限制，“特技
飞行如同在空中驾卡丁车”。
他会出于乐趣继续驾驶卡丁
车的。总之，只要是有趣、刺激
的活动，他都不会拒绝。

舒马赫与妻子科琳娜
1995年结婚，育有一子一女，
他们的家在瑞士日内瓦湖畔。
舒马赫的弟弟拉尔夫·舒马赫
也是一位F1车手，不过成绩
没有他哥哥那么显赫，他已于
2007年退役。

据新华社阿姆斯特丹10

月19日体育专电 荷兰合作
银行19日表示，今年之后将不
再赞助职业自行车比赛，原因
是近期爆出的禁药丑闻使其
对职业自行车比赛的纯洁性
和公平性失去了信心。

合作银行首席财务官贝
尔特·布鲁金克在一份声明中
称：“我们已经不再相信国际
职业自行车比赛的纯洁性和
公平性，并且对其未来是否会
好转也缺乏信心。”

作为荷兰第二大银行的
合作银行，自1996年起成为荷
兰拉波银行车队的赞助商，拉
波银行车队是一支老牌职业
车队，自1998年环法分级参赛
以来，始终保持在争冠组。

据新华社新加坡10月19

日体育专电 新加坡乒乓球
总会19日宣布，现任女队主教
练周树森今年底合约期满后，
将由原籍中国上海的新加坡
前国手井浚泓接手执掌女队
帅印。

现年 7 1岁的周树森在
2009年接手新加坡乒乓球女
队，带领以冯天薇、李佳薇和
王越古为主力的新加坡乒乓
球女队取得了不俗的成绩，在
2010年莫斯科世乒赛上爆冷
击败中国女队夺冠，并在今年
的伦敦奥运会上取得团体铜
牌和个人铜牌。

现年44岁的井浚泓出生
于中国上海，1991年底移居新
加坡，次年与新加坡前国手黎
仕汉共结连理，1994年4月成
为新加坡公民。从1996年起，
井浚泓代表新加坡参加了三
届奥运会，在悉尼奥运会上进
入女单四强。她在三届奥运会
上的表现也在一定程度上推
动了乒乓球运动在新加坡的
发展。

新加坡女队三名主力之
一的王越古最近宣布退役。井
浚泓表示，她的短期目标是提
高年轻运动员的水平。

本报讯 切尔西队长
特里18日发表公开致歉信，
并决定接受英足总对他种
族歧视安·费迪南德做出的
处罚，不再上诉。切尔西俱
乐部表示，他们稍后还会
实施自己的纪律处罚。

英足总的独立监
管会9月27日决定：
对特里禁赛4场、罚
款22万英镑；他可
以在规定期限内
提出上诉。

31岁的特里
在认真考虑后，

做出回应：“我决定
不对英足总的判决上

诉。我想借此机会向每

个人致歉，为我在去年10
月对女王公园巡游者比赛
中使用过的那些语言。”

接受处罚后，特里将
缺席切尔西队的4场英格
兰足坛赛事，包括对托特
纳姆热刺、曼联、斯旺西的
英超比赛，以及联赛杯对
曼联的比赛。

“尽管我对英足总的
判决失望，但我承认，我说
的那些话，不论何种背景，
无论在足球场还是社会各
阶层，都是无法接受的，”
特里在致歉信中说。

据《每日邮报》称，切
尔西对特里发出了最后通
牒，只要再有一次类似情

况，就将废除合同，把蓝军
队长踢出球队！该报称，俱
乐部已经对特里做出了这
样的警告，而特里也接受
了，在与高层的一次会面
中，特里被当面告知，他在
俱乐部的未来取决于以后
的行为举止。

由于不满英足总对特
里量刑过轻，费迪南德兄
弟将在本周末抵制足总的
反种族运动，拒绝穿上印
有反种族标语的T恤衫。

本周末足总将在联赛
中开展“踢出种族主义”运
动，表明他们坚决反对种
族主义的立场。
(据新华社、《中国日报》等)

在多年之前的一次全
运会男足比赛山东对垒
辽宁之前，现场有球迷打
出了“辽宁山东是一家，
2：2平进前八”的横幅，结
果那场比赛真的踢成了
2：2，这一结果还真的就
在客观上让另一支队伍打
道回府。

如今鲁能泰山主场对
阵辽宁，如果这场比赛打
平，对双方来说应该都可
以接受，但赛前两队主帅
都认为“有关默契球的话
题，不值一驳”。

鲁能泰山代理主教练

吴金贵很谦虚，任凭记者
们如何“设套”，他始终没
有说出“必杀辽宁”这句
话；而客场作战的辽宁队
一点儿都不客气，该队主
帅马林一再强调“不要把
困难留到最后”，“虽然是
客场，但我们不想空手而
归。”自从2004年中超元年
以来，鲁能在联赛中主场

“逢辽必胜”，只是由于泰
山队近来元气大伤，现在
对阵辽宁结果还真的很难
说。

“默契”虽然不存在，
但如今的鲁能泰山和辽宁

却还是有着一些共同点，
比如这两支老牌劲旅都还
要为保级而战，再比如他
们都遭受了非常严重的

“伤病或红黄牌停赛”减员
问题。

辽宁队方面，肇俊哲、
张靖洋、王亮等3人均已是
四张黄牌本轮自动停赛，
外援布兰丹在疗伤，也未
能随队来济。鲁能泰山这
边，情况一样不轻松，虽然
郑铮已经恢复对抗练习，
做好了出场准备，但王永
珀、蒿俊闵、耿晓峰、崔鹏
等几员大将均将缺阵。

结束国家队比赛的德
罗巴返回上海。魔兽回来
之后拒绝了申花接机，请
一位记者(ICS直播上海记
者)朋友来接他。

这位记者也问德罗巴
是不是要离开上海。德罗
巴回答：“是的，要走，很抱
歉，这个人疯了。”德罗巴
也表示，自己是来踢球的，
而不是来看纠纷的。之后
该记者发布微博称德罗巴
铁了心要走。这条微博引
起了轩然大波。

德罗巴在中国的好友金
鑫并不认为德罗巴要离开，
他还公开发布微博表示，没
有“铁了心要走一说”。

而申花投资人朱骏对
德罗巴的事情也糊涂了，
朱骏在微博中表示：关于
ICS记者的言论确实性，这
次我们很认真严肃地追查
一下，最近谣言和真理，我
都有点糊涂了。

德罗巴曾私下表示，
不管发生什么，自己都不
会离开中国，至少在帮助

俱乐部取得成绩之前，自
己不会走。因为在他作出
来申花的决定后，很多人
对他冷嘲热讽，认为他这
么做是出于金钱利益，他
想要用成绩和荣誉来证明
自己。而如果和申花之间
的问题得不到解决，他也
许会加盟另一家中国俱乐
部，但他不会再回到欧洲。
所以对于现在炒得沸沸扬
扬的转会尤文图斯一事，
他本人只是一笑了之。

(新体)

18日下午，山东鲁能
泰山足球俱乐部董事长李
同智、副董事长孙可奇在
俱乐部总经理孙国宇和常
务副总经理韩公政的陪同
下，到基地看望鲁能泰山
队球员，并观看球队训练。
据鲁能泰山俱乐部官方网
站报道，李同智说：“前面
的比赛我们踢得有些不
顺，现在联赛到了最后的
阶段，我们要全力以赴，为
了我们的名誉、荣誉和形
象，力争取得最后三场比
赛的胜利。”

具体到作战目标，19
日下午，鲁能泰山队代理
主教练吴金贵 谨 慎 地 提
出：“最后三轮争取拿到5
分”。此前 9 月末至 1 0 月
初，鲁能泰山联赛三连客

之 前 ，吴 金 贵 曾 经 说 过
“这三轮争取拿到5分”，
但最终泰山队先后平大
连实德、平杭州绿城、负
广州恒大，三轮比赛只是
拿到了2分。

鲁能泰山队最后三轮
联赛的对阵形势为主场对
辽宁、客场对上海申鑫、主
场对河南建业，有资料显
示，这其中20日鲁能泰山
主 场 对 辽 宁 的 比 赛 ，是
1994年中国足球实行职业
化改革以来，泰山队的第
500场联赛，吴金贵对此明
显没有兴趣，“作为我个人
而言，我不太看重这些，我
更看重我们比赛的目标。
球队会全力以赴打好比
赛，争取尽快完成保级的
目标。”

连续三个客场之后，
回到主场让吴金贵感到

“非常高兴”，“在主场，球
员能够在心理、技战术方
面发挥出更高的水平。在
这段时间，球队也进行了
休整和调整，通过训练，大
家的状态非常不错。当然，
也出现了一些伤病情况，
我们将尽力解决这个问
题。”在吴金贵看来，鲁能
和辽宁的积分情况差不
多，这场比赛应该会争夺
得非常激烈：“应该说，我
们和辽宁都是中超优秀的
球队，只是在这个赛季，这
两支球队打得都不是很
好，双方都对这个赛季的
形势出现了一些误判，这
场比赛，大家肯定都会全
力以赴。”

队长犯贱，与民同罪
特里放弃上诉公开致歉，切尔西下最后通牒

爆德罗巴亲口承认要走
拒绝申花接机，放话“有人疯了”

“逢辽必胜”能否延续
本报记者 李志刚

骑马开飞机

舒马赫享福了

荷兰合作银行

退出自行车赛

原中国乒乓女将

新加坡执教

19日，鲁能备
战和辽宁的比赛，
马塞纳秀蝎子摆
尾。

19日，德罗巴随
队进行赛前适应场地
训练，与王大雷嬉闹
打滚，但未出场比赛。

特里惹起的种族歧视风波终于结束。
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